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      Annotation

    
        
          Тема ВКР: Управление прибылью компании, функционирующей в мировом секторе розничной торговли (на примере «Walmart»). Работа посвящена исследованию управления доходностью и рентабельностью розничной сети, имеющей как национальные, так и зарубежные активы. Задачи, поставленные в ходе исследования: 1. Изучение теоретических аспектов управления прибылью компании и особенностей деятельности крупнейших розничных сетей, функционирующих на международных рынках. 2. Исследование управления прибылью крупной международной розничной сетевой компании. 3. Разработка рекомендаций по повышению прибыльности и рентабельности розничной сети. Объект исследования – компания США, управляющая крупнейшей в мире сетью оптовой и розничной торговли, под торговой маркой Walmart. Предмет исследования - управление прибылью ритейлинговой компании. Теоретическую базу составили нормативно-правовые акты, учебные, справочные издания, научные статьи; информационную базу - годовая финансовая и бухгалтерская отчетность компаний: Schwarz Group, Kroger, Aldi, Tesco, Walmart Inc. и др. В ВКР применялись методы: анализ, синтез, формализация, обобщение, приемы экономического анализа. Практическая значимость заключается в возможности применения результатов анализа хозяйственной деятельности ритейлеров мирового уровня для принятия решений в области управления прибылью российских розничных сетей.
        

        
          Topic of the graduate qualification paper: "Profit management of a company operating in the global retail sector (on the example of Walmart)". The work is devoted to the study of the management of profitability and profitability of a retail network that has both national and foreign assets.Tasks set during the study: 1. The study of the theoretical aspects of the company's profit management and the characteristics of the activities of the largest retail chains operating in international markets. 2. Profit management study of a large international retail chain company. 3. Development of recommendations for increasing the profitability and profitability of the retail network. The object of the study is a US company operating the world's largest wholesale and retail chain under the Walmart trademark. The subject of the research is the profit management of a retailing company. The theoretical base was made up of legal acts, educational, reference publications, scientific articles; information base - annual financial and accounting reports of companies: Schwarz Group, Kroger, Aldi, Tesco, Walmart Inc. etc. The following methods were used in the GQP: analysis, synthesis, formalization, generalization, methods of economic analysis. The practical significance lies in the possibility of applying the results of the analysis of the economic activities of world-class retailers to make decisions in the field of profit management of Russian retail chains.
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